



ULG: Erfolgreicher Abschluss

ULGs Sonderausbildung in der Intensivpflege, Anästhesiepflege und Kinderintensivpflege erfolgreich abgeschlossen.

Abschluss: Universitätslehrgänge

102 Personen haben die ULGs Sonderausbildung in der Intensivpflege, Anästhesiepflege und Kinderintensivpflege diesen Sommer abgeschlossen und kürzlich im Hörsaalzentrum feierlich ihre Zeugnisse vom ehemaligen Vizerektor Univ.-Prof. Dr. Gilbert Reibnegger überreicht bekommen, der diese Zusammenarbeit mit der KAGes vor Jahren mit initiiert hat.

Wir gratulieren herzlich zum Abschluss!



Thursday, 05. October 2017